
Дорогие Друзья и Соратники!  Внимательно прочитала 

«напутствие Командорам» от Ф. Д. Шкруднева, которое 

озаглавлено

Хочу поделиться СО ВСЕМИ своими соображениями по этому 

НАПУТСТВИЮ. Всё, что написал вчера Фёдор Дмитриевич, должно, 

на мой взгляд, быть тщательно разобрано, потому что – написано 

прямо, как всегда, не только командорам, но и всем нам. Считаю, что 

данное напутствие нужно вынести НА ОБСУЖДЕНИЕ ВСЕМИ. 

Можно обсудить и на разных площадках, и разными участниками. 

Если НЕ ОБСУДИТЬ – значит – «пропустить мимо ушей»! 

Правильно ли это? Ведь очередное ОБРАЩЕНИЕ Фёдора 

Дмитриевича - не просто напутствие! Это НАЗИДАНИЕ без 

поучения!!! Потому берусь подробно прокомментировать текст 
послания.  

       Ещё раз повторюсь: наша задача — насытить 

информационное пространство. Нужно донести до всего общества 

ВОЗМОЖНОСТЬ ПОЛУЧЕНИЯ Новых Знаний и ВОЗМОЖНОСТЬ 

ПРИМЕНЕНИЯ Технологий оздоровления, отцом основателем которых 

является Н. Левашов. Сия задача была изначально поставлена 

перед всеми, кто соприкоснулся с Новыми Знаниями, она остается 

таковой и теперь. Более того, нам поставлена еще более сложная 

задача – не просто ознакомить людей с источниками этой 

уникальной информации, а и подавать её так, чтобы азбукой 

Левашова научиться читать и понимать более сложные материалы 

сайта НИИ ЦУС, вникая в физику процессов, происходящих на 

уровнях, недоступных нашим органам чувств. Наша задача - 

вызывать интерес к процессу мышления, познания, организуя 

обсуждения, разъяснения; строить диалоги, проводить 
конференции. То есть, привлекать НОВЫХ ЛЮДЕЙ! 

«….Показать, что современная медицина, это отыгранная тема, 

обречённая терять свои позиции в мире. Чем больше люди будут 

цепляться за этот пережиток прошлого, тем глубже они будет 

погружаться в пучину старых и новых проблем. Хочу заметить, что 

такая информация уже вовсю «гуляет» в обществе, но нужно 

«спровоцировать» вокруг неё интеллектуальную активность. Это 

обострит обсуждение темы и поможет быстрее найти современную 

форму решения в вопросах Познания, которые БОЛЕЕ ЧЕМ 

актуальны». Вот здесь, на мой взгляд, у многих из нас недостаточно 

знаний, поэтому на многих площадках публикуется непроверенная, 

ошибочная информация с абсурдными выводами. Огульно осуждают 

любые современные методы, если они медицинские! А ведь не все они 

вредные, нужно только не путать методы диагностики внутренних 



органов, которые применяют разрушающие гармонию Мозг-Клетка 

технологии, и методы аппаратного (компьютерного) измерения 

показателей, взятых с помощью специальных датчиков или линз. 

Ведь многие такие диагностические приборы помогают и нам 

предъявить доказательства благотворного воздействия 

Комплексов «СветЛ». То есть, еще раз повторюсь – тщательно 

изучайте физику А.М. Хатыбова и труд Ф.Д. Шкруднева, вникайте в 

различия и отслеживайте диапазон безопасных исследований и 

опасных, то есть, разрушающих электромагнитных воздействий на 
ЖИВОЕ. 

«…Полгода Командорства Николая Антошина НЕ ПРОШЛИ 

ДАРОМ. Он, на мой взгляд, сделал много полезного в направлении 

распространения Знаний! Не все получалось, не все удалось, но есть и 

объективные причины этого. Главное – Николай не боялся нести 

ответственность за свои деяния. А это – важнее всего».  Я тоже 

считаю, что Николай за эти полгода еще более вырос в плане 

Познания, контакта с людьми и всегда поддерживал Клубы в тонусе 

своим личным участием в открытом разъяснении многих насущных 

вопросов. Был открыт и корректен, не стесняясь показать своё 

незнание в чём-либо, не отмалчивался и не давал никому советов, как 
себя правильно вести. Это – одно из важнейших качеств лидера. 

«…Имеет большое значение то, что Клубы Новых Знаний 

работают и существуют. Плохо, хорошо – НЕ ВАЖНО. Важно то, что есть 

объективная целесообразность существования этих площадок, с 

которых идет процесс информационного насыщения тех, кто встал или 

уже хочет встать на путь Познания.   Насыщение, в прямом смысле 

изменяет  структуру и состав людей, которые тянутся к Знаниям. Это 

видно по деятельности Клубов и по реакции всех тех, кто хоть раз 

оказывался на площадке какого либо из них. Многие после этого, 

СМЕЛО ИДУТ на наши информационные ресурсы, черпая там 

важнейшую информацию, которая сегодня более чем актуальна и 

которая ( как бы кто не хотел) ориентирует читателей и «познавателей» 

в тех глобальных процессах, которые протекают.  Весь этот труд в 

рамках Клубного сообщества дает возможность возникновению  

НОВОГО ОБЩЕСТВА, природа которого будет искать (вернее уже ищет)  

соответствующую форму». Как вариант – предлагаю создать 

Академию Новых Знаний, где будут принимать участие все, кто 

напишет не менее пяти работ по разъяснению Новых Знаний по 

различным направлениям науки, основываясь на методике научного 

способа изложения материала. Можно организовать отдельную 

скайп-группу и группы в соц-сетях. Эта общественная Академия, как 

Клубное учебное объединение под эгидой «РНТО», будет заниматься 



разными направлениями в развитии применения технологий жизни, 

здоровья, применения в народном хозяйстве и транспорте. Можно 

создать рабочую группу по определению наиболее целесообразных 

направлений, провести конференцию в зале «РНТО». Это повысит 

требования к качеству предлагаемых для публикации работ, 

поможет привлечь новых людей - изобретателей, исследователей 

реальных событий прошлого, ученых, медиков и преподавателей. 

Ведь только Познание Истины о Сотворенном мире и применение на 

практике этих познаний ведет к развитию, а, следовательно, к 

возрождению Человечества. Для этого, на мой взгляд, всем нам, если 

эта идея приемлема – следует обратиться к И. М. Кондракову, В. И 

Иктисанову, которые имеют в организации подобного большой 

опыт. Мы с Вами совсем забыли про подрастающее поколение, для 

которых, на их сегодняшнем детском уровне развития, материалы 

(книги) и Н. Левашова и А. Хатыбова и других – просто недоступны 

в плане восприятия. Но мы и забыли про «Детские Уроки» И. М. 

Кондракова – с которых и нужно начинать это развитие детей, на 

мой опять же взгляд.  Вот Вам и Конструкция – на ВАШЕ 

рассмотрение 0 «Академия Новых Знаний» и «Детский Сад 
познания»!  

«…И здесь роль Командора – неоценима, если он, Командор 

смел и уверен в своих действиях, неся за них персональную 

ответственность. Сейчас, ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА Командора -  задать 

направление, основанное на отходе от индивидуализма, 

превалировании общего блага над личным, а также ориентир в 

глобальном на Новые Знания, которые пока многим кажутся НЕ 

РАЦИОНАЛЬНЫМИ. В общем, примерно те же принципы, что в 

здоровой семье, на мой взгляд. Клубы, как бы кто не хотел – все 
равно станут единой семьей.  

В разогретых идеями и замыслами Клубах, чем выше 

температура, тем больше рождается автономных идейных 

лидеров. И НЕ НУЖНО этого стесняться – нужно к этому стремиться. 

А лидерство – это прежде всего – ответственность.» Лидер 

должен быть готов ко многому, поэтому и был создан Институт 

Командоров, в котором идет обмен опытом и подготовка новых 

Командоров. Мы уже имеем возможность воочию наблюдать за тем, 

как уже идут необратимые процессы разрушения Мозга, 

искусственно создаваемого для контактного состояния с эбровской 

СУ. Это означает, что у людей будут сохранены, в основном, только 

автомоторные функции по Мозгу, будет наблюдаться чрезвычайно 

массовый уход через болезни эпидемического характера, крайне 



ограниченная управляемость при отсутствии осознания по сути 
проистекающей ситуации.  

Потребуется необычайно высокая масштабная оперативная 

работа, высокая степень готовности и профессиональной 

пригодности к принятию стратегических нетрадиционных 

управленческих решений. И здесь нет места личным амбициям, если 

взял на себя ту или иную функцию в общем деле. Дело должно быть 

сделано!  Вот к какому выводу я пришла, после прочтения Послания 
Командорам (читай - всем нам). 

          Информация, правдивая информация, дошедшая до ума и сердца 

людей, начинает распространяться и нарастать, как снежный ком. 

Возникает людской ресурс для будущего действия, познания и 

понимания.  Все больше и больше людей тянутся к Новым Знаниям. И 

в этом тоже, непосредственная роль Командора. В конечном итоге – 

Клубы должны перерасти в автономные Центры Силы Новых 

знаний, которые вокруг себя САМИ СТАНУТ СОЗДАВАТЬ подобные 

Клубы Новых Знаний ( естественно в рамках единой парадигмы, о чем 

мечтал Н. Левашов) расширяя поле применения Технологий 

Оздоровления и поле распространения Новых Знаний. Поэтому, я 

считаю, что деятельность Клубов и предшествующих Командоров 

можно смело назвать инкубационным периодом. Начало положено и 

процесс НЕ ОСТАНОВИТЬ. А это главное.  Вот это очень важное 

напутствие Клубам! Создавать Центры, собирая вокруг себя 

единомышленников, ведь люди могут контактировать по 

множеству тем, затронутых в парадигме Н. Левашова – 

фундамент Новых Знаний как канва объединит различные пазлы 

человеческих устремлений, идей, которые легче воплощать сообща. 

Главное не зацикливаться на интернет контактах, и помнить, что 

вокруг нас живые люди – непаханое поле для приложения своих 
знаний. 

Информация, распространяемая Клубами вышла в массы (как 

говорил В.И. Ленин) и начала овладевать умами. Тоже самое относится 

и к Технологиям «СветЛ». Все что по этому поводу говорят наши 

недоброжелатели (а в простонародии -  Враги), только укрепляет их 

(технологий) позиции, потому что применяют эти технологии уже 

МНОГИЕ ЛЮДИ.  И более НЕ НУЖНО кому-либо доказывать их 

эффективность. Гениальность Н. Левашова заключается в 

том (и это никак не могут понять его, так называемые «почитатели» 

и «продолжатели» с «распространителями Левашовских знаний») 

что он, создав и опробовав эти технологии, нашел форму 
их нарастающего применения и развития во благо людей. 



Вспоминается мартовский семинар Н. Левашова 2010 года, 

когда сидящим в зале была показана сцена из сказки «Золотой Гусь», 

вероятно нечто похожее и легло в основу создания такой формы – 

чем больше людей, вошедших в программу «СветЛ», тем мощнее 
потенциал «гуся»))) и активнее животворящие потоки.  

Пользуясь случаем, скажу - Работа, а вернее Труд 

над Программами «СветЛ» НИКОГДА НЕ МОЖЕТ быть закончен, 
а может быть только заброшен. Но этого НЕ БУДЕТ НИКОГДА.  

      Любой Человек может иметь свои оригинальные задумки, идеи, 

планы, ведущие к распространению идеи. Главное, однажды взявшись 

ПРОДВИГАТЬ ИДЕЮ, не бросать дело на следующий день, месяц, год.        

Но и перенапрягаться, вкалывая в режиме подвига, НЕ СЛЕДУЕТ. 

Работайте в темпе, какой вы в состоянии постоянно держать. 

Соблюдайте чувство меры. Бойтесь надоесть людям. Уклоняйтесь 

от бесплодных споров. Человек - существо, которое охотнее всего 

рассуждает о том, в ЧЕМ МЕНЬШЕ ВСЕГО разбирается. Здесь я бы 

добавила, что навязываемая кому-либо информация вызовет только 

отторжение, особенно, если слушатель не расположен менять свою 

веру во что-либо. Вас просто будут считать сектой, так как видят 

только поверхностные шаблонные приемы, особенно, если с 

постоянной периодичностью демонстрировать на людях 

кумирство, заискивать перед лидером и петь дифирамбы, вместо 

того, чтобы снять часть груза с того, кому так легко хлопать в 

ладоши, но так трудно услышать то, что он говорит. Я вот недавно 

задала себе вопрос: если убрать дни рождения, праздники и даты 

ухода, то чем бы занимались люди? Чем отмеряли бы своё бытие? 
Очень надеюсь, что многие из вас смогли бы правильно ответить… 

И как совет - никогда не контактируйте с людьми, КОТОРЫЕ СВОЕ 

ИСТИННОЕ ЛИЦО прячут под Кличками и различными «условными 
позывными». Для них есть игры в разведку и прочие развлечения.  

Я ни в коей мере не хочу Вас, моих соратников и 

единомышленников поучать, но хочу сказать, что растения, например, 

РАСТУТ МЕДЛЕННО, но ЖИВУТ – ДОЛГО. Поэтому отвечу на один вопрос, 

который волнует многих -  Возможность интеграции в будущее 

определяется  НЕ ПО РАЗМЕРУ ГОЛОВЫ или еще чего-нибудь, (обуви, 

например), или количества цифр на счете в СберБанке.... Работает 

НОВАЯ СИСТЕМА КОНТРОЛЯ. Во многих статьях подчеркнуто, что 

процесс контроля, в первую очередь, идет через контроль за 

изменением Вашего  сознания. ЭТО ЗАЧЕТ. Система контроля не 

разбирает, кто сколько вложил сил или средств в распространение 

информации, это ей не интересно. Она лишь СРАВНИВАЕТ 



положительные изменения Мозга, вписывающиеся 

(интегрирующиеся) в истинную структуру пространства планеты 

- с отрицательными, созданными эбровской системой. Если эти 

«рога» слишком твердые, то их может снести вместе с головой. Вот 

для понимания этого и пишется фундаментальный труд 

«Светлый веник» Н. Левашова в «Банном деле» 
А. Хатыбова. 

Те, кто уверен, что для него – ДА! Это гарантировано – ЧТО НЕТ! 

Те, кто побывал в Бане и  действительно интегрируется – у них вообще 

НЕ ВОЗНИКАЕТ таких вопросов. Им  даже и некогда об этом 
размышлять и думать. 

        Благодарю Командора Николая Антошина за исполнение 

обязанностей. Объявляю Николая Антошина ПОЛНОПРАВНЫМ 

УЧАСТНИКОМ «РНТО».    

       Поздравляю Владимира Мережанова в ДОЛЖНОСТИ 

КОМАНДОРА и уверен, что все что здесь написано он продолжит 

воплощать в реалии.  

И от меня пожелания Владимиру Мережанову, которое я 

уверена, поддержат многие: продолжайте доводить до 

совершенства уже формируемый Клубами этаж здания нового 

ОБЩЕСТВА, основанный на крепком фундаменте Новой Науки, где не 

будет места лжи и подлости, так как истина рано или поздно 

прорастет в Сущностях каждого, чей Мозг останется 
действующим, благодаря технологиям «СветЛ». 

 

Итак – приглашаю всех к продуктивной Дискуссии. 

 

 

Комментарии Е. Биттнер 

13.11.2016 

 

 

  



 

 


